

**“POR SUS FRUTOS LOS
CONOCERÉIS”**

Mateo 7:15-20

AFIRMACIONES

1. Cuidado de los falsos profetas

“Falsos profetas”. Porque pretendían tener una palabra divina o ser inspirados divinamente.

“Falsos apóstoles” Porque pretenden tener autoridad apostólica.

“Falsos maestros” Pretenden tener una doctrina.

“Falsos Cristos” Porque tenían pretensiones mesiánicas o negaban que Jesús era el Cristo venido en carne.

Falso es pseudo que es la palabra griega que se usa para mentira.

2. La falsedad de los falsos profetas.

13 En los profetas de Samaria he visto desatinos; profetizaban en nombre de Baal, e hicieron errar a mi pueblo de Israel. 14 Y en los profetas de Jerusalén he visto torpezas; cometían adulterios, y andaban en mentiras, y fortalecían las manos de los malos, para que ninguno se convirtiese de su maldad; me fueron todos ellos como Sodoma, y sus moradores como Gomorra. 15 Por tanto, así ha dicho Jehová de los ejércitos contra aquellos profetas: He aquí que yo les hago comer ajenjos, y les haré beber agua de hiel; porque de los profetas de Jerusalén salió la hipocresía sobre toda la tierra. ... 21 No envié yo aquellos profetas, pero ellos corrían; yo no les hablé, mas ellos profetizaban. Jer. 23: 13-15, 21.

ADVERTENCIAS

“Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces”

Mt. 7:15

“Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño. Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos”.

Hech 20:29-30

¿Cuáles con estas "cosas perversas" que son trastorno y peligro para la iglesia?

1. Optimismo amoral

“Así ha dicho Jehová de los ejércitos: No escuchéis las palabras de los profetas que os profetizan; os alimentan con vanas esperanzas; hablan visión de su propio corazón, no de la boca de Jehová. Dicen atrevidamente a los que me irritan: Jehová dijo: Paz tendréis; y a cualquiera que anda tras la obstinación de su corazón, dicen: No vendrá mal sobre vosotros”. Jer 23:16-17

2. Son más que peligrosos: son engañosos

PRUEBAS

“Así todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos”. v.17-18

¿Cuáles son estos frutos?

- 1. El primer tipo de “fruto” por el cual los falsos profetas revelan su verdadera identidad es en la esfera del carácter y la conducta**
- 2. Un segundo “fruto” es la enseñanza**

“O haced el árbol bueno, y su fruto bueno, o haced el árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol. !!Generación de víboras! ¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca. El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. Mas yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio”. Mt 12:32-36

“En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en carne, es de Dios; y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo”. 1 Jn 4:2-3

3. El tercer “fruto” concierne a su influencia

*“Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad. **Mas evita profanas y vanas palabrerías, porque conducirán más y más a la impiedad. Y su palabra carcomerá como gangrena;** de los cuales son Himeneo y Fileto, que se desviaron de la verdad, diciendo que la resurrección ya se efectuó, y trastornan la fe de algunos”. 2 Tim 2:15-18*

CONCLUSIÓN:

- 1. Estamos frente a un recordatorio solemne de que existen falsos maestros en la iglesia y que debemos mantenernos en guardia.**
- 2. La verdad importa. Porque es la verdad de Dios y edifica a la iglesia de Dios.**
- 3. Debemos conocer la Palabra de Dios, leerla y estudiarla. Y esto no es responsabilidad exclusiva de los pastores y maestros. Toda la iglesia debe velar por la sana doctrina.**
- 4. El “Guardaos de los falsos profetas” son palabras que se dirigen a todos nosotros. De entenderlo así, no estaríamos confundidos sobre el andar y caminar en Cristo en muchos aspectos de la vida tanto doctrinal como moral.**